

Isaías

El Señor es Salvación

**Canta
Gracias**

Isaías 12

Lección Veintiuno

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum

Isaías

El Señor es Salvación

Canta Gracias

En el duodécimo capítulo de Isaías, encontramos cantos .. Acabamos de leer en el capítulo once que Dios va a destruir todo el mal y traer la paz perfecta. Esto fue dicho a una nación que estaba en serios problemas. Ellos fueron amenazados por todos lados. Pero Dios estaba prometiendo que las cosas se iban a poner mucho mejor. Donde había habido guerra, habría paz. Este es un tiempo para cantar.

El escritor de Isaías debe haber pensado que este era un gran momento para una canción de victoria. En realidad, hay dos canciones. La primera está en Isaías 12:1-3. La segunda está en Isaías 12:4-6. Lea Isaías 12:1-6.

Estas dos canciones breves reconocen a Dios como alguien que hace que las cosas sucedan. Él es el único ser elogiado y agradecido. Sólo Él es el Salvador de los Judíos. Sólo Él consolará los Judíos. Sólo Él es el Salvador de todos los seres humanos.

El Antiguo Testamento está lleno de canciones de rescate y de libertad. Algunos han comparado las canciones aquí con el Salmo 116. Los versículos ocho y nueve de este Salmo dicen, "Tú me has librado de la muerte, has enjugado mis lágrimas, no me has dejado tropezar. Por eso andaré siempre delante del Señor en esta tierra de los vivientes."

Otros han comparado estas canciones con el canto de Moisés en Éxodo 15:1-18. Moisés y el pueblo de Israel sólo habían visto al mar cubrir y destruir al ejército de Egipto. Incluso hay frases similares en las canciones. En Isaías, Dios estaba prometiendo la derrota de los enemigos de Israel otra vez. Es hora de cantar.

Este es un buen recordatorio para cualquier persona de cualquier tiempo que cuando dependemos de nuestras propias fuerzas, a menudo perdemos la batalla. Sin embargo, cuando dependemos de la fuerza de Dios, cuando lo vemos obrando en la guerra, vemos la victoria. Siempre hay victoria después de la cual debemos cantar una canción de alabanza. Cuando experimentamos el perdón de Dios, su luz en nuestro camino oscuro, su libertad de nuestras cargas terrenales, nos veremos obligados a cantar, ya sea que podamos llevar una melodía o no.

Una de las grandes líneas de las canciones es el tercer versículo del capítulo doce, "Con alegría sacarán ustedes agua de las fuentes de la salvación." Por lo general, los pueblos tendrían un pozo comunitario. La gente iba allí para obtener toda el agua que necesitan. Era un lugar de reunión para la gente. Podemos imaginar a los niños que iban con sus madres a sacar agua, jugando y cantando juntos. Podemos imaginar a las madres conversando con sus amigas, mientras se gozan al conseguir agua suficiente para hacer la limpieza y la cocina. Éste habrá sido un lugar feliz.

Cuando se piensa en ello, cantar gozosamente es la forma de ser agradecidos, incluso para las

Hoja Dos

Isaías

El Señor es Salvación

cosas simples de la vida. Aquellos que camina al pozo, aquellos que conviven alrededor del pozo llevando a casa el agua del pozo pueden ser felices y agradecidos. En este verso hermoso, se le recuerda a la gente del gozo que se encuentra en la ayuda de Dios.

Pero hay un significado aún más profundo. Jesús es citado en Juan 4:10. Estaba hablando con una mujer samaritana en el pozo. Él dijo que había un "don de Dios." Era "agua viva." Se le dijo al pueblo de Judá que podían sacar agua de "las fuentes de la salvación." No sólo iban a ser salvos de sus enemigos humanos, pero el gozo más grande se encuentra en la salvación de sus almas. Este es el primer lugar en el que Isaías utiliza la palabra salvación. Su nombre, usted recordará, significa "El Señor es Salvación."

La iglesia cristiana encuentra una gran gozo en la salvación comprada por la sangre que Jesús derramó en la cruz. Podemos ir al pozo de la salvación y encontrar allí la seguridad eterna en Cristo. Tenemos mucho que cantar.

En la segunda canción, comenzando en el versículo cuatro, nos encontramos instrucción de Dios para Judá. Él dijo: (1) canta en voz alta. (2) Canta para que todo el mundo escuche. (3) Dile a todo el mundo las grandes cosas que Dios ha hecho. El mundo tiene que saber (4) que el nombre de Dios es santo y debe ser tratado de esa manera.

Él dijo: "da voces de júbilo y alegría." No se limiten a cantar, llamen la atención del mundo y canten una canción de gozo, que será atractiva ... una canción que hará que el mundo quiera escuchar ... una canción que les mostrará lo maravilloso que es Dios, y lo mucho que lo necesitan.

Por último, la canción dice que el Santo de Israel es grande. Se nos recuerda de las canciones cristianas como "Cuán Grande es Él", "Grande es tu fidelidad", "Cuán grande es nuestro Dios", y muchas otras.

Y, la canción dice que este "Santo de Israel" está "en medio de ti." Dios es grande, Él es santo, es mucho, mucho mayor y más santo que cualquiera de nosotros. Sin embargo, Él está con nosotros. Es su elección, elige estar con nosotros.

*Las palabras y frases subrayadas se utilizarán para completar la hoja de trabajo del estudiante.

Versículo de memoria: "¡Dios es mi *salvación! Confiaré en él y no temeré. El Señor es mi fuerza, el Señor es mi canción; ¡él es mi salvación!" Isaías 12:2 NVI

Objetivo: Mostrar a los estudiantes la promesa de Dios de un Rey perfecto que trae la paz.

Isaías

El Señor es Salvación

Hoja de Estudio

Canta Gracias—Isaías 12

Al estudiar la lección, busque las respuestas a estas preguntas:

1. ¿Cuántas canciones hay en el capítulo doce de Isaías?
2. Algunos han comparado las canciones aquí con el Salmo _____.
3. Cuando experimentamos el _____ de Dios, Su _____ en nuestro camino oscuro, su libertad de nuestras _____ terrenales, nos veremos obligados a _____, ya sea que podamos llevar una melodía o no.
4. Jesús le dijo a la mujer Samaritana que había un don de Dios disponible para ella. ¿Cuál era?
5. La segunda canción tenía cuatro instrucciones para Judá. ¿Cuáles son?

Versículo de memoria: “¡Dios es mi *salvación! Confiaré en él y no temeré. El Señor es mi fuerza, el Señor es mi canción; ¡él es mi salvación!” Isaías 12:2 NVI

Como empezar una relación personal con Dios:

Primero cree que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra a morir para que tú puedas tener una relación con Dios.

Tercero, pídele a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio de cada pecado que has cometido. Cuarto, pídele a Jesús que sea tu Salvador y el Señor de tu vida.